

事故多発時間帯は、特に注意!!

① 午前中

- ◆交通量が多く、先を急いでいる人が多い時間帯です。
深呼吸をするなど、急ぎの気持ちをコントロールしましょう。
- ◆特に、「10時～12時」は事故多発時間帯です。気を張って、しっかりと安全確認しましょう。

② 昼～夕方

- ◆集中力が低下し、眠気をもよおす時間帯です。
コメンタリー運転（呼称確認）をするなど、集中力を維持しましょう。
特に、薄暮時は、視認性が悪くなりますので、早めのライト点灯を心がけましょう。
- ◆走行中に眠気を感じたら、無理をせず休憩を取りましょう。

③ 夜間

- ◆視界が悪く、見落としが発生しやすい時間帯です。
ヘッドライトは上向きライトを基本とし、
こまめな切り替えで、歩行者、自転車の早期発見に努めましょう。

トラックから荷降ろし作業中 荷崩れ、下敷き、死亡

10月2日（火）17時10分 産経新聞

2日午前6時ごろ、神奈川県の子会社の倉庫内で「人が荷物に挟まれて意識がない」とアルバイトの男性から119番通報があった。駆けつけた救急隊員らが荷物の下敷きになっていた会社員の男性（49）を発見。男性は搬送先の病院で死亡が確認された。男性は事故の約1時間前から、1人で洋服のカタログなどを積んだ4トントラックから、倉庫に荷物を下ろしていたという。約500キロ分のカタログの下敷きになっていたといい、事故当時、倉庫内にほかに人はいなかった。同署は、作業中に荷崩れが起こったとみて、事故原因を調べている。

重機とともに路肩から転落し、死亡

台風で倒れた木の撤去作業中

◇重機、農機具の積み下ろし作業時◇

◇地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2018/10/2(火) 13:24

台風で倒れた木の撤去作業にあっていた男性（62）がショベルカーとともに路肩から転落し死亡しました。2日午後4時過ぎ、熊本県で路肩からおよそ3メートル下で横転しているショベルカーを同じ現場にいた作業員が見つけた119番通報しました。

坂に、ゴミ収集車を止め 作業をしようとした

一人で作業中 無人で突然動き出す…

男性が、ゴミ収集車と壁の間に挟まれ意識不明の重体

2018年10月2日 火曜 午前11:37

2日午前4時過ぎ、金沢市内でゴミ収集車と壁の間に挟まれ、作業員の男性が意識不明の重体となっています。会社員の男性（27）が地下駐車場につながる坂にゴミ収集車を止め、作業をしようとしたところ突然動き出した車と壁に体を挟まれました。警察によりますと男性は当時1人で作業をしていて、車が動いたのに気づいてサイドブレーキを引こうとしたのですが、誤ってはさまれたとみられます。